

GRIECHENLAND HAT WIEDER GEÖFFNET!

WIR ERKLÄREN DIE NEUEN REGELN. GÜLTIGKEIT: AB DEM 1. JULI 2020

Ab dem 1. Juli 2020 hat die griechische Regierung festgelegt, wie das Land Reisende willkommen heißt. Diese Maßnahme soll für die Sicherheit aller, während der gesamten Saison sorgen.

Ein neues Online-Formular ist ein Schlüsselement bei den neuen Regeln. Alle Reisenden sind verpflichtet, das Formular mindestens 48 Stunden vor der Einreise in das Land auszufüllen.

DIES BETRIFFT JEDE ART DER
EINREISE: LUFT - MEER - LANDWEG



Folgende Informationen werden abgefragt

- Art der Beförderung
- Genaue Reisedaten je nach Art Beförderung
- Detaillierte Informationen über ihren Abreiseort
- Die Dauer früherer Aufenthalte in anderen Ländern
- Die Adresse Ihres Aufenthalts in Griechenland



Unter folgender Internetseite finden Sie das Formular und können dies ausfüllen: <https://travel.gov.gr>

Wichtig: Nachdem Sie das Formular aufgefüllt haben, bekommen Sie von der Behörde in Griechenland digital einen QR-Code zugesandt, den Sie bei der Einreise vorzeigen müssen.



Das Portal für Griechen und
Griechenland-Liebhaber



GRIECHENLAND HAT WIEDER GEÖFFNET! WIR ERKLÄREN DIE NEUEN REGELN. GÜLTIGKEIT: AB DEM 1. JULI 2020



SIE MÖCHTEN PER FLUGZEUG EINREISEN

Folgendes passiert nachdem Sie am Gate in Griechenland ankommen:

- Überprüfung des eindeutigen QR-Codes, den jeder Reisende auf dem Bildschirm seines Mobiltelefons oder auf dem ausgedruckten QR-Formular anzeigt.
- Das Kontrollpersonal leitet die Passagiere je nach QR-Code entweder zum Kontrollbereich oder zum Ausgang (Gepäckausgabebereich oder Passkontrolle). Bis die Screening-Ergebnisse vorliegen, sind Passagiere, die von einem geschulten Gesundheitsteam auf das neue Coronavirus SARS-CoV-2 getestet wurden, verpflichtet, sich an der Adresse ihres endgültigen Zielortes, wie auf ihrem Online-Formular angegeben, selbst zu isolieren. Nach Abschluss der Untersuchung werden sie zum Ausgang geleitet.

Alle Passagiere müssen alle notwendigen präventiven Hygienemaßnahmen (Verwendung von Masken und körperliche Distanzierung) einhalten.

Wichtig: Nachdem Sie das Formular aufgefüllt haben, bekommen Sie von der Behörde in Griechenland digital einen QR-Code zugesandt, den Sie bei der Einreise vorzeigen müssen.

GRIECHENLAND HAT WIEDER GEÖFFNET! WIR ERKLÄREN DIE NEUEN REGELN. GÜLTIGKEIT: AB DEM 1. JULI 2020



SIE MÖCHTEN PER SEEWEG EINREISEN

Ankunft der ankommenden Passagiere zu Fuß am Haupteingangstor. Ankommende Passagiere, die in Fahrzeugen ankommen, werden zum speziellen Eingangstor geleitet:

- Überprüfung des eindeutigen QR-Codes, den jeder Reisende auf dem Bildschirm seines Mobiltelefons oder auf dem ausgedruckten QR-Formular anzeigt.
- Je nach dem QR-Code der Passagiere leitet das Kontrollpersonal sie entweder zum Kontrollbereich weiter oder gestattet ihnen die Einreise. Bis zum Vorliegen der Screening-Ergebnisse sind Passagiere, die von einem geschulten Gesundheitsteam auf das neue Coronavirus SARS-CoV-2 getestet werden, verpflichtet, sich an der auf ihrem Passagier-Lokalisierungsformular (PLF) angegebenen Adresse ihres Endziels selbst zu isolieren. Nach Abschluss der Untersuchung wird ihnen die Einreise in das Land gestattet.

Alle Passagiere müssen alle notwendigen präventiven Hygienemaßnahmen (Verwendung von Masken und körperliche Distanzierung) einhalten.

Wichtig: Nachdem Sie das Formular aufgefüllt haben, bekommen Sie von der Behörde in Griechenland digital einen QR-Code zugesandt, den Sie bei der Einreise vorzeigen müssen.

GRIECHENLAND HAT WIEDER GEÖFFNET! WIR ERKLÄREN DIE NEUEN REGELN. GÜLTIGKEIT: AB DEM 1. JULI 2020



SIE MÖCHTEN PER AUTO BZW. LANDWEG EINREISEN

Ankunft von Personen am Kontrollpunkt / Grenze. Alle Personen, die in das Land einreisen, müssen bei ihrer Ankunft ein ausgefülltes Online-Formular vorlegen.

- Überprüfung des eindeutigen QR-Codes, den jeder Reisende auf dem Bildschirm seines Mobiltelefons oder auf dem ausgedruckten QR-Formular anzeigt.
- Abhängig von ihrem Code werden die ankommenden Personen vom Sicherheitspersonal entweder in den Kontrollbereich geleitet oder es wird ihnen gestattet, ihre Reise bis zu ihrem endgültigen Bestimmungsort im Land fortzusetzen, wobei sie vom Grenzpersonal Anweisungen erhalten, die insbesondere die erforderlichen Maßnahmen für den Fall betreffen, dass sie Symptome einer Atemwegsinfektion entwickeln; in diesem Fall müssen sie sich unverzüglich mit der Einsatzzentrale der Nationalen Gesundheitsorganisation (EODY) in Verbindung setzen. Wenn ankommende Personen mehrere Zwischenstopps in Griechenland planen, müssen sie dies angeben und ihr ursprüngliches Reiseziel und ihre Reiseroute für die nächsten 7 Tage mitteilen. **Die mobilen Gesundheitseinheiten der EODY (KOMY) werden rund um die Uhr an den Landgrenzkontrollpunkten im Einsatz sein.**

Alle Passagiere müssen alle notwendigen präventiven Hygienemaßnahmen (Verwendung von Masken und körperliche Distanzierung) einhalten.

GRIECHENLAND HAT WIEDER GEÖFFNET! WIR ERKLÄREN DIE NEUEN REGELN. GÜLTIGKEIT: AB DEM 1. JULI 2020



SIE MÖCHTEN PER AUTO BZW. LANDWEG EINREISEN

Bis die Screening-Ergebnisse vorliegen, sind ankommende Personen, die auf das neue Coronavirus SARS-CoV-2 getestet werden, verpflichtet, sich an der Adresse ihres endgültigen Zielortes, wie sie auf ihrem Online-Formular angegeben sind, selbst zu isolieren. Ihre Daten werden in das EODY-Informationssystem eingegeben, das mit dem COVID-Register verbunden ist, um im Falle eines positiven Testergebnisses die Kontaktverfolgung zu erleichtern. Nach Abschluss der Kontrolle reisen sie in das Land ein und erhalten Anweisungen zur Selbstisolierung, bis die Ergebnisse ihrer Kontrolle bekannt gegeben werden.

Folge uns auf Social Media für
Griechenland-Content



@dubistgriechе

Erstellt von
DU BIST GRIECHE
www.du-bist-griechе.de

